

2018-03-26 12:13

Presseausschnitt EXTRA TIP vom 24.03.2018

Autohaus Hetzler gehört zu den Besten

■ Kaum auf dem Markt – und trotzdem ist er schon ein Siegertyp: Der neue Volvo XC40, der vor kurzem im Autohaus Hetzler in der Heiligenröder Straße 27 und in der Wolfhager Straße 5 in Fritzlar vorgestellt wurde. Auf dem Genfer Autosalon wurde der Kompakt-SUV bereits zum Auto des Jahres gekürt. 60 europäische Auto-Journalisten gaben dafür ihre Stimme ab. Kein Wunder also, dass der Andrang der Kunden bei der Vorstellung im Autohaus Hetzler groß und das Hetzler-Team rund um Geschäftsführer **Alexander Host** gut gelaunt war. Der neue Star in der Volvo Familie ist einzigartig. Nach der Philosophie „designed around you“ entwickelt, bietet

der XC 40 ein neuartiges, besonders durchdachtes Innenraumkonzept und urbanes, skandinavisches Design. Und natürlich Fahrspaß pur. Apropos: Im Autohaus Hetzler in der Leipziger Straße 196 wurden beim Frühlingsfest die neuen Hyundai-Modelle präsentiert. Mit ihnen ist man für die sportlichste Zeit des Jahres ebenfalls bestens gerüstet. Ob SUV, Kombi, oder Sportflitzer – das Angebot ist groß! Für **Johanna Brandl** und **Patriция Böhm** vom Hyundai-Team ist der i30 N der Favorit. Und der sieht nicht nur heiß aus: Als erstes High-Performance-Serienfahrzeug aus dem Hause Hyundai mit der Modellbezeichnung „N“ verkörpert er maximalen Fahrspaß für Stra-

ße und Rennstrecke. Mit dem i30 N bietet Hyundai endlich einen Gegner für den Golf GTI an.

Am Mittwoch kam dann eine hohe Auszeichnung ins Haus: Die Auto Bild kürte Hetzler zu den kompetentesten und ehrlichsten Betrieben. Bereits zum vierten Mal ermittelten Auto Bild und die Statista GmbH die besten 1.000 Neu- und Gebrauchtwagenhändler in Deutschland, um privaten Autokäufern Orientierung in der regionalen Autohändler-Landschaft mit über 36.000 Händlern in Deutschland anzubieten. Die Top-Liste wird auf Basis der Urteile einer breiten Kundenbefragung und auf den Empfehlungen der Autohändler selbst erstellt.